

MUTH SANITÄR- UND HEIZUNGSTECHNIK GMBH ERFOLGREICH VERKAUFT**Eberbach, 20.07.2013**

Nachdem die Muth Sanitär- und Heizungstechnik GmbH im Insolvenzverfahren weitergeführt werden konnte, konnte nunmehr nach intensiver Investorensuche mit Frau Mara Muth eine Käuferin für das Unternehmen gefunden werden. Frau Muth kennt als ehemalige Mitarbeiterin des Unternehmens sowohl den regionalen Markt als auch die langjährigen Kunden der Muth Sanitär- und Heizungstechnik GmbH und stellt damit einen reibungslosen Übergang sicher.

Die **Muth Sanitär- und Heizungstechnik GmbH** ist ein anerkannter Fachbetrieb für Sanitärtechnik und den Handel mit Spielwaren in Eberbach. 1985 gegründet beschäftigt das Unternehmen bis zu 7 Mitarbeiter/-innen. Im letzten Geschäftsjahr konnte ein Umsatz von rund 350 Tausend Euro erwirtschaftet werden. Am 14.05.2013 eröffnete das Amtsgericht Heidelberg –Insolvenzgericht- das vorläufige Insolvenzverfahren. Hier wurde Herr Rechtsanwalt Gordon Rapp als vorläufiger Insolvenzverwalter eingesetzt, der mit der Weiterführung des Unternehmens im vorläufigen Insolvenzverfahren die Voraussetzung für den heutigen Verkauf schaffen konnte.

Rechtsanwalt **Gordon Rapp** ist Seniorpartner der Kanzlei RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE. Er ist seit 1986 als Rechtsanwalt zugelassen und ausschließlich in dem Bereich Insolvenzverwaltung und Restrukturierungsberatung tätig. In dieser Zeit hat er über 300 Betriebe in der Insolvenz fortgeführt.

RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE versteht sich als unternehmerische und hochspezialisierte Sozietät für sensibles Krisenmanagement, Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Auch in der wirtschaftlichen Beratung und bei Schlichtungsverfahren vertrauen zahlreiche Auftraggeber auf die Fachkompetenz von RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE.

Kontaktdaten:

RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE
Friedrich-Ebert-Anlage 24
69117 Heidelberg

Telefon: +49 6221 9737-0
Telefax: +49 6221 9737-97

E-Mail: rawoko@rappwolff.de
Homepage: www.rappwolff.de